
各部会 協議記録

令和 6年 3月 14日

【まなびづくり部】
・ 九九については、2年生の学力充実タイムに丸付けボランティアの方に入つ

ていただいたときにお願いした。
・夏休みのふれあい学習会では、学習面、生活面のリズムがもどりよかった。
安心して新学期を迎えることができた。

【こころそだて部】
・「学校生活のきまり」について児童会で話し合ってもらい、子どもたちから次
の2点 について意見が出た。
①服装については、洋服は袖があるものという文言を削除する。
②ゴムの色の指定をなくし、飾りのないものにする
以上のものを、4月 の職員会議で出して、変更点を協議していきたい。

【くらしづくり部】
・情報モラルについて話し合った。
・子どもたち主体で情報モラルについて発信する機会をつくるため情報モラル

に係る委員会を立ち上げてはどうかという意見がでた。IT委員会 (イ ンフォ
メーションテクノロジー委員会)

・2月 の授業参観では、6年生の児童と保護者の方を対象に、ICT支援員の方
に情報モラルに係る講話をしていただいた。児童だけでなく保護者の方にも
聞いていただき、情報モラルに係る啓発ができたと思っている。次年度は、授
業参観で、6年生だけでなく、他学年でも計画的に実施してはどうかという意
見が出た。

【田嶋会長まとめ】
・学校評価の報告では、子 ども達の自己肯定感の高さが感 じられた。学校の楽 し

さ、学校のルールを守ろうとする子 どもたちの意識にプラス面の評価があっ

た。ただ、学校運営協議会委員 と教職員・保護者 との評価にギャップがある。
コミュニティ・スクール としての取組を保護者に伝えることが大切。機会を見
て、随時発信 してほしい。

・令和 6年度のグランドデザインは、前年度の課題を踏まえて、更によりよいも
のにしてほしい。

,各部会の取組についても、今年度の課題や学校評価をふまえ、更に前進 させて

ほしい。


